



## Sechste Tischmesse steht neu für alle Interessierten offen

Anfang Juni findet im Campussaal Brugg-Windisch der Anlass zur Pflege von Geschäftsbeziehungen statt.

Am Mittwoch, 7. Juni, führt Brugg Regio in Zusammenarbeit mit KMU Region Brugg, der Aargauischen Industrie- und Handelskammer Region Brugg sowie dem Förderverein Campussaal Brugg-Windisch die bereits sechste Ausgabe der Tischmesse Brugg Regio durch. Der Netzwerkanlass findet wiederum im Campussaal statt.

«Die Messe ist die ideale Business-to-Business-Plattform, um Geschäftsbeziehungen in der Region zu pflegen und sich in ungezwungener Atmosphäre auszutauschen und zu netzwerken», schreiben die Organisatoren in einer Mitteilung. Die Tischmesse wird auch dieses Jahr wiederum in zwei Phasen unterteilt. Zwischen 15.30 und

16.30 Uhr sind die Aussteller unter sich. Neu sind ab 16.30 Uhr die Türen für das breite Publikum offen und es ist keine Einladung eines Ausstellers mehr vorzuweisen. Für die Teilnahme als Gast (ab 16.30 Uhr) ist keine Anmeldung nötig und der Eintritt ist kostenlos.

Auf der Website [www.bruggregio.ch/tischmesse](http://www.bruggregio.ch/tischmesse) sind weitere Informationen zu der Veranstaltung aufgeschaltet. Anmeldungen können direkt online vorgenommen werden. Als Anmeldeschluss gilt der 1. April 2023.

Unterstützt wird die Tischmesse zudem von den Partnern Aargauische Kantonalbank, Baschnagel Windisch, M&E Personalberatung, OBTA AG und Weibel Druck AG. (az)